

Die Duftapotheke



“Die Augen sind der Schlüssel zur Seele, aber die Nase ist das Tor.” — Daan de Bruijn, Duftapotheker



Der Inhalt

Luzie, 13 Jahre alt, ist mit ihrer Familie in die Villa Evie umgezogen. Zusammen mit dem Nachbarsjungen Mats, der auch 13 Jahre alt ist, und ihrem kleineren Bruder Benno, erkunden sie die riesige Villa. Dabei entdecken sie einen Schlüssel, der in kein Schloss zu passen scheint. Doch dann erscheint „Die geheimnisvolle Duftapotheke“ mit tausenden von Düften, die Kräfte besitzen.

Meine Empfehlung

Ich empfehle die Duftapotheke zu lesen, denn dieser Roman hat 6 Bände und ist total spannend. Am Buch hat mir sehr gefallen, dass die Emotionen sehr unterschiedlich waren. Es war mal sehr spannend und im nächsten Moment wieder traurig. Der Autorin hat mich erricht, weil sie sehr schön geschrieben hat. Mit wundervollen und zutreffenden Worten und mit vielen Emotionen. Die Wirkung der Geschichte auf mich ist sehr spannend, denn ich versetze mich meist in das Buch hinein. Dann sehe ich überall Nebel und dann mal wieder Düfte und im nächsten Moment viele Menschen. Ich habe nur die Duftapotheke von den Büchern der Autorin gelesen, daher kann ich leider nicht sagen, wie andere Bücher von ihr im Vergleich zu dem Buch hier sind. Der Schreibstil der Autorin war wundervoll. Die hat schöne und zutreffende Worte genannt und viele Emotionen hereingebunden.